
Pièces 6 Pièces

Superficie 156 m²

Référence 3326814

Prix 1 690 000 €

Anglet
Maison à vendre (64600)
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Au coeur du quartier de larochefoucauld, à deux pas du golf du phare de biarritz,

nous  vous  invitons  à  Découvrir  cette  éLégante  maison  fraîchement  rénové  avec

talent, goût et qualité. Vous serez emporté par son raffinement et son charme qui

en font un bien unique. Son rdc qui s'ouvre sur le jardin agrémenté d'un superbe

spa dernière génération, se compose d'une belle entré, d'une superbe pièce de vie

d'environ 60 m² avec sa cuisine toute équipé prolongé par son espace repas, d'un

grand  salon  avec  sa  cheminé,  d'une  magnifique  suite  parentale  s'ouvrant  sur  sa

propre terrasse intimiste avec son ...

In the heart of the larochefoucauld district, a stone's throw from the golf du phare

de  biarritz,  we  invite  you  to  discover  this  elegant  house,  freshly  renovated  with

talent,  taste  and  quality.  You  will  be  carried  away  by  its  refinement  and  charm

which make it a unique property. Its ground floor which opens onto the garden with

a  superb  latest  generation  spa,  consists  of  a  beautiful  entrance,  a  superb  living

room of approximately 60 m² with its fully equipped kitchen extended by its dining

area, a large living room with its fireplace, a magnificent master suite opening onto

its own intimate ...

LAROCHEFOUCAULD COTE BASQUE IMMOBILIER

44 avenue de Larochefoucaud - 64600 ANGLET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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